

Glisenti ohne 10,4mmItalOrd

Hersteller: Glisenti

Kaliber: 10,4mmItalOrd

Zustand: neuwertig

Abgabe nur an Inhaber einer Erwerbsberechtigung.

Beschreibung:

Unsere aktuellen Auktionskatalog und zusätzliche Angebote finden Sie auf der Internetseite www.thies-schmid-waffenauktionen.de
Ital. Revolver Modell 89 Kaliber 10,4, Seriennummer 4423. Ital. Revolver Modell 89 in neubrüniertem Zustand mit Achtkantlauf, Klappabzug und Sicherungsflügel. Beschriftungen wie folgt: Rechte Seite Lauf H, Auswerfergehäuse Seriennummer 2 auf dem Kopf. Rahmen vor der Trommel im Oval Krone darunter SVARE darunter GVT. Auswerfergehäuse rechte Seite Fertigungsmarkierung. Am Gehäuse vor Abzugsbügel LN im Oval und über der Griffschale die Seriennummer AS4423 darunter Strich und die Jahreszahl 1925. Laufunterseite P. Braune Holzgriffschalen mit Fischhaut. Erwerbscheinpflichtig!
Mehr Angebote, sowie unseren aktuellen Auktionskatalog finden Sie auf der Internetseite www.thies-schmid-waffenauktionen.de

You can find our current auction catalogue and additional offers on our website www.thies-schmid-waffenauktionen.de

Ital. revolver model 89 caliber 10,4, serial number 4423. Ital. revolver model 89 in new blued condition with octagonal barrel, folding trigger and safety wing. Inscriptions as follows: Right side barrel H, ejector housing serial number 2 on head. Frame in front of barrel in oval crown underneath SVARE underneath GVT. Ejector housing right side manufacturing mark. On housing in front of trigger guard LN in oval and above grip plate serial number AS4423 underneath dash and year 1925. Barrel underside P. Brown wood grip panels with checkering. Subject to purchase certificate!

More offers, as well as our current auction catalogue can be found on the website www.thies-schmid-waffenauktionen.de

Sonstiges:

Produktsicherheitsinformationen:

Dieses Produkt wurde vor dem 13.12.2024 auf dem Marktplatz bereitgestellt. Für Hersteller- und Sicherheitsinformationen wenden Sie sich an den anbietenden Händler.

187,00 EUR*

* inkl. MwSt.; zzgl. Versandkosten



Anbieterinformationen

Thies & Schmid Schwäbische Waffenauktionen GmbH

Steingastr. 18
73230 Kirchheim unter Teck
Baden-Württemberg

Telefon:

07021 - 48 40 50

Fax:

07021 - 48 40 52

E-Mail:

afthies@t-online.de

Webseite:

www.waffen-kessler-thies.de